

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) confirmó la apertura de una Oficina País en Panamá con el fin de fortalecer su presencia en la región

Durante la 112va Conferencia Internacional del Trabajo de la OIT en Ginebra, Suiza, la Ministra de Trabajo y Desarrollo Laboral, Doris Zapata Acevedo, se reunió con el Director General de la OIT, Gilbert Houngbo, para presentar los avances de los programas vinculados a la Coalición para la Justicia Social promovida por la organización.

Asimismo, en esta reunión, la delegación de gobierno acompañada por representantes del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CoNEP) y la Confederación Nacional de Trabajadores Organizados (CONATO), recibieron el anuncio oficial de la aprobación para la apertura de una Oficina País de la OIT en Panamá. Este paso tiene como objetivo fortalecer la presencia del organismo en el territorio panameño, elevando la actual oficina de proyectos a una Oficina País.

Esta iniciativa, impulsada por la Ministra Doris Zapata, marca un hito importante que permitirá generar sinergias con el Sistema de Naciones Unidas en Panamá e incorporar los objetivos de la OIT relacionados con el trabajo decente y la justicia social en todos los organismos de Naciones Unidas. Representa un gran avance para el desarrollo de diversos programas en nuestro país y en toda la región.

RRPP MITRADEL / 10-06-2024